



**FAST RESPONSE**  
WWW.FR.N.CO.ID

# Kodim 0827/Sumenep Gelar Bazar Murah di Lapangan Gotong Royong, Bantu Masyarakat dan Prajurit

**Achmad Sarjono - SUMENEP.FR.N.CO.ID**

Apr 18, 2023 - 12:40



SUMENEP - Kodim 0827/Sumenep gelar bazar murah di Lapangan Gotong Royong, Kelurahan Pajagalan, Kecamatan Kota, Kabupaten Sumenep.

Bazar ini dibuka untuk membantu masyarakat dan keluarga Prajurit/PNS Kodim di wilayah Kodim 0827/Sumenep dalam rangka menyambut hari raya idul fitri 1444 HH Th 2023.

"Ini tentunya tujuan kita untuk memberikan kesejahteraan kepada prajurit dan keluarga juga masyarakat sekitar sini menjelang hari raya Idul Fitri, meningkatkan daya beli serta meringankan beban sehingga dapat terjangkau," kata Dandim 0827/Sumenep Letkol Czi Donny Pramudya Mahardi, S.E., M.Si saat di konfirmasi. Selasa (18/4/2023).



Dandim menyampaikan bazar ini digelar selama satu hari. Bazar digelar hingga sore menjelang buka puasa.

"Kita gelar bazar murah di lapangan Gotong Royong yang sehari saja. Nanti akan kita gelar sampai sore menjelang buka puasa," ungkapnya.

Letkol Donny menjelaskan pihaknya bekerja sama dengan UMKM dan mitra dari instansi terkait untuk menghadirkan harga yang lebih murah dari pasaran.

Dandim juga menyampaikan kegiatan bazar ini juga digelar di seluruh jajaran TNI mulai Sabang sampai Merauke guna membantu perekonomian masyarakat dan prajurit.

"Ini sudah kita hadirkan, yaitu UMKM, bahan pokok lainnya maupun kerja sama dengan mitra untuk harga-harganya lebih murah dari pasaran," ungkapnya.

Pihaknya mengimbau masyarakat sekitar Kodim 0827/Sumenep yang belum mengetahui bazar ini untuk turut hadir berbelanja.

"Silakan, seluruh masyarakat yang belum tahu mungkin di sekitar Kodim. Silakan untuk hadir di sini," tuturnya.

Hadir dalam kegiatan Wakil Bupati Kab. Sumenep Hj. Dewi Khalifah, S.H., M.H., M.Pd.I., Kapolres Sumenep AKBP Edo Satya Kentriko, S.H., S.I.K., Kajari Kab. Sumenep Trimono, S.H., M.H., Wakil Ketua PN Sumenep, Sekretaris Daerah Kab. Sumenep, Kasatpol PP Kab. Sumenep, Prajurit Kodim 0827/Sumenep dan Masyarakat.